



DIE POSAUNE

China dringt in Taiwans Luftverteidigungszone ein

-
- [28.12.2022](#)

Einundsiebzig chinesische Flugzeuge drangen vom 25. auf den 26. Dezember in die Verteidigungszone Taiwans ein und stellten damit Chinas größtes Luftangriffsmanöver auf Taiwan dar.

- 47 Flugzeuge überquerten die Mittellinie der Taiwanstraße, eine Pufferlinie in Taiwans Verteidigungszone.
- Bei den Flugzeugen handelte es sich um Kampffjets, Drohnen, elektronische Kampfflugzeuge und U-Boot-Abwehrflugzeuge.
- Zur gleichen Zeit wurden sieben chinesische Marineschiffe gesehen, die sich Taiwan näherten.

Provokation: Das kriegerische Auftreten erfolgte nur wenige Tage nach der Verabschiedung eines Gesetzes zur Genehmigung von Verteidigungsmaßnahmen durch die Vereinigten Staaten, das Taiwan zum ersten Mal militärische Zuschüsse in Höhe von rund 10 Milliarden Dollar gewährt und den Prozess der Waffenbeschaffung für Taiwan beschleunigt.

- China verurteilte den Schritt und kündigte am Sonntag an, als Reaktion auf die „Provokation“ „gemeinsame Patrouillen zur Kampfbereitschaft und gemeinsame Übungen zum Einsatz von Feuerwaffen“ durchzuführen.

Dies ist eine entschlossene Antwort auf die derzeitige Eskalation der geheimen Absprachen und Provokationen seitens der Vereinigten Staaten und Taiwans. Die Streitkräfte werden alle notwendigen Maßnahmen ergreifen, um die nationale Souveränität und territoriale Integrität entschlossen zu verteidigen.

– Das östliche Kommando der Volksbefreiungsarmee Chinas

China gegen die USA: Der einzige Faktor, der China davon abhält, die Kontrolle über Taiwan zu übernehmen, ist Amerikas Unterstützung für die Insel. China wird jedoch zunehmend mutiger gegenüber Taiwan und versteht, dass die Amerikaner zunehmend kriegsmüde und gespalten sind. Glaubt China, dass Amerika das Interesse am Schutz Taiwans verloren hat? Wird die chinesische Entschlossenheit die amerikanische Unterstützung überdauern? Um mehr zu erfahren, lesen Sie „Verrat an Taiwan“.